



Information: Kopfläuse

Geschätzte Eltern

An unserer Schule wurde bei einzelnen Kindern den Befall von Nissen / Kopfläusen festgestellt.

Wir möchten ausdrücklich darauf hinweisen, dass Läusebefall nichts mit schlechter Hygiene zu tun hat, und auch ein tägliches Haare waschen schützt nicht vor einem Befall. Läuse treten zunehmend häufiger auf, insbesondere nach den Schulferien.

Um die weitere Ausbreitung der Kopfläuse zu verhindern ist eine regelmässige Kontrolle wichtig! Wir bitten Sie, aufmerksam zu sein und regelmässige Kontrollen bei Ihrem Kind durchzuführen. Sollten Sie dazu Fragen haben finden Sie gute Erläuterungen unter www.kopflaus.ch oder Sie wenden sich an Ihren Hausarzt.

Sollten Sie bei Ihrem Kind Kopfläuse oder Nissen entdecken, so ist es sehr wichtig, dass Sie die Klassenlehrperson umgehend darüber informieren und Ihr Kind mit geeigneten Produkten aus dem Fachhandel behandeln. Nur so können wir gemeinsam vorgehen und eine weitere Ausbreitung verhindern. Besten Dank für Ihre Mithilfe im Kampf gegen die, nicht gefährlichen, aber lästigen Tierchen.

Freundliche Grüsse
Primarschulgemeinde Stettfurt